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TEMPLO
'MAYOR

F.BARTOLOMÉ

HAY QUE creerle al presidente Andrés Manuel
López Obrador cuando dice que no quiere
desaparecer al INE, sino simplemente transformarlo.
El único “pero”es que esa transformación la quiere
hacer con bulldozers y maquinaria de demolición.

COSA DE VER que no es desaparición, pero... como
se acostumbra en la 4T, se tirarían a la basura 32
años de historia para empezar de cero un proyecto
sin rumbo. Dice AMLO que respetará al instituto,
pese a que lleva más de una década descalificando,
atacando e incluso insultando a la autoridad electoral
que organizó las elecciones que lo llevaron al poder.

NO LO van a desaparecer, pero...se les quitaría
a los consejeros el carácter de ciudadanos, para
convertirlos en candidatos impulsados por partidos,
gobiemos y quién sabe qué otros intereses. No es
desaparición, pero...literalmente no quedaría piedra
sobre piedra del INE, pues sus instalaciones y recursos
pasarían al Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado,
pues el INE se robó la democracia, ¿no?

ES DECIR, el extreme makeover que quiere el
Presidente para el sistema electoral no sería con bisturí
sino con pico y pala. Consiste en transformar al INE.
O, mejor dicho, en cuatrotransformarlo.

LA BUENA NOTICIA es que Raquel Buenrostro
informó que le fue muy bien, requetebién, en su
primera reunión con la representante comercial
de Estados Unidos. La mala noticia es que la titular
de Economía como que no contó toda la verdad.

COSA DE VER que la dependencia mexicana
se limitó a decir que se comprometieron a continuar
las consultas, privilegiando el diálogo bla, bla, bla...
Sin embargo, la oficina de Katherine Tai fue mucho
más precisa en señalar que el reclamo norteamericano
sigue y, además, que hay nuevas decisiones de la 4T
que no le están gustando naaada.

LA REPRESENTANTE comercial de Washington
le pidió a Buenrostro “avanzar rápidamente”, que
le apure, pues, a atender los temas que provocaron
la queja norteamericana en materia energética dentro
del T-MEC. Traducción: no es cierto lo que dijo AMLO
de que el problema ya estaba solucionado.

ADEMÁS, muy sonriente y todo, pero la embajadora Tai
advirtió a los funcionarios mexicanos -evidentemente
sobre el tema de los pesticidas - que se tomen
decisiones con base ¡en la ciencia! Como quien dice,
nada de suposiciones ni supersticiones. Después
de la reunión, Buenrostro debe haber quedado
con muy mala cara.

AHORA que se va a construir en Badiraguato
el Museo del Narco, deberían poner una sala
de realidad virtual en la que los visitantes puedan
jugar a ser el presidente Andrés Manuel López
Obrador ordenando liberar aOvidio Guzmán,
el hijo de “El Chapo”, en un video 3D dirigido por
Epigmenio Ibarra. Ufff! Muérete de envidia, Netflix.
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